

Covid-19: informe diario de la situación en la provincia

- 1. Hoy se confirmaron 351 casos nuevos de Covid-19 en la provincia de Córdoba y cuatro fallecimientos.**
- 2. Hasta el momento, se estudiaron 176.908 personas con PCR.**
- 3. El nivel de ocupación de camas críticas para adultos Covid-19 es de 10,7 %.**

El Ministerio de Salud de la Provincia de Córdoba informa que en el día de hoy se confirmaron **351 nuevos casos de Covid-19**, de los cuales **151 corresponden a Córdoba capital y 200 del interior**, con la siguiente distribución por departamentos:

- **Calamuchita:** Embalse 1.
- **Colón:** La Calera 1; Mendiolaza 3; Río Ceballos 1; Unquillo 2.
- **Cruz del Eje:** Villa de Soto 1.
- **General San Martín:** Villa María 6; Villa Nueva 1.
- **Ischilín:** Deán Funes 1.
- **Juárez Celman:** General Deheza 7; La Carlota 1.
- **Marcos Juárez:** Cruz Alta 16; Leones 18; Los Surgentes 4.
- **Pocho:** Tanninga 1.
- **Punilla:** Villa Carlos Paz 9.
- **Río Cuarto:** Berrotarán 6; Coronel Moldes 9; ciudad de Río Cuarto 73; San Basilio 1.
- **Río Segundo:** Manfredi 1; Oncativo 4.
- **San Justo:** San Francisco 2.
- **Santa María:** Alta Gracia 8; Despeñaderos 16; La Serranita 1; Malagueño 2.
- **Tercero Arriba:** James Craik 1.
- **Unión:** Alto Alegre 2; Monte Maíz 1.

Del total de casos, 254 están vinculados a contactos estrechos de casos confirmados anteriormente y 97 se encuentran en investigación.

Por otra parte, **en el día de hoy se notificaron cuatro casos al Sistema Nacional de Vigilancia de la Salud (SNVS)**, uno corresponde a una persona con residencia en Mendoza, pero con domicilio legal en Villa Dolores, y tres a personas con residencia en provincia de Buenos Aires, pero con domicilio legal en Cruz del Eje, Córdoba capital y La Cruz, respectivamente.

De esta manera, la provincia de Córdoba registra a la fecha un **total de 355 casos nuevos y un acumulado de 6.752 casos.**

Desde el inicio de la pandemia hasta la fecha, en la provincia de Córdoba se realizaron **testeos con PCR (hisopados) a 176.908 personas**. Esto resulta en una tasa de **47.044 personas estudiadas con PCR por cada 1 millón de habitantes**. Hoy se efectuaron **4.282 estudios, de los cuales 1.993 son PCR y 2.289 test serológicos.**

Hoy se notificaron cuatro fallecimientos por Covid-19 en la provincia de Córdoba, correspondientes a hombres de 63, 81, 64 y 46 años, de los cuales uno era oriundo de Laboulaye, dos de Córdoba capital y uno de Río Primero, respectivamente. Todas las personas se encontraban internadas y presentaban antecedentes de patologías previas. Hasta la fecha se **han producido en total 110 decesos** por esta causa.

En cuanto a **las personas recuperadas**, la proporción de altas en relación con el total de casos confirmados en la provincia de Córdoba es de **50%**.

Ocupación de camas críticas Covid adulto

Al día de la fecha, **se encuentran internadas 142 personas** en camas de unidades críticas para adultos Covid-19, lo que **representa un 10,7 %** del total de camas de los sectores público y privado de la provincia Córdoba.

Operativos identificar

Con el objetivo de desarrollar estrategias de búsqueda activa de casos sospechosos de Covid-19, continúan los Operativos del Programa Identificar.

Hoy se llevaron a cabo en las localidades de **Marcos Juárez (Marcos Juárez), Mina Clavero (San Alberto), Salsacate (Pocho), Villa Dolores (San Javier), Vicuña Mackenna (Río Cuarto), Cosquín (Punilla), Oliva (Tercero Arriba), Pampayasta (Tercero Arriba), Colazo (Río Segundo), Oncativo (Río Segundo)**, en los barrios **Colonia Lola y Villa Angelelli** de la ciudad de Córdoba, y en diversas **instituciones y controles de accesos a la Provincia**. Durante esta estrategia sanitaria se realizaron en total **2.867 estudios**, de los cuales **578 corresponden a toma de muestra con hisopados (PCR)** a quienes tuvieron contacto estrecho con casos positivos o presentaban síntomas y **2.289 a test serológicos** en el marco de muestreos poblacionales en esas zonas y de controles a quienes ingresan al territorio provincial. Las muestras de los hisopados están siendo procesadas por el Laboratorio Central de la Provincia.

Hasta el día de hoy en los controles de acceso provincial, se efectuó un total de 34.536 test serológicos.

Cabe aclarar que hoy se reclasificó en la tabla de localidades un caso consignado ayer en Los Chañaritos, departamento Río Segundo, que pertenecía a Chañaritos, departamento Cruz del Eje. Por tal motivo, se eliminó esa localidad de Río Segundo y se sumó la de Cruz del Eje.

También se reclasificó un caso asignado el 25 del corriente a Bell Ville, pero pertenece a Noetinger, por lo que ese caso se descuenta del total de Bell Ville y se suma a Noetinger.